
桜町高校 剣道部 一級審査会の結果 ご報告 

こんにちは、桜町高校剣道部です。 

先日（１１月１３日（日））に、高体連剣道部主催の１級審査会が都立両国高校で行われま

した。本校からは４月から剣道を始めた高校１年生の部員２名が審査に臨み、全員が合格し

昇級しました。 

桜町高校剣道部は有段者の顧問が複数いるため、経験者はもちろん、初心者の方でも短期間

で上達することができます。今年度は６月と１１月に昇段・昇級審査会が行われましたが、

全員が合格しています。今後は１１月２０日（日）に支部大会、１２月１８日（日）に新人

戦の支部予選が予定されています。それに向けて、今後も稽古を重ねていきます。 

 

 


